

PLOUËC DU TRIEUX. 14 jardins pour voyager

Les Jardins de Kerfouler sont un jardin d'inspiration. Le public est amené à se promener dans 14 jardins d'ambiances différentes. Dépaysement garanti !

« Nous sommes venus en Bretagne depuis 20 ans. Nous sommes tombés amoureux de cette région, au point de quitter notre métier de fleuristes en Hollande. Nous avons acheté cette ancienne ferme à Plouëc-du-Trieux en 2010 avec un projet en tête, d'y ouvrir un gîte et faire un jardin d'inspiration », expliquent Hanneke et Erwin Straalman. Après quatre années de travail, ils ont transformé les 10 000 m² de terrain en 14 jardins de thèmes différents : moderne, artistique, classique, naturel, romantique, exubérant, sobre, ludique. Se promener à travers 14 jardins plein d'ambiance vous permettra de découvrir des arbres exceptionnels, des légumes oubliés, de magnifiques fleurs, des herbes agitées et des surprises amusantes tout en vert.

Du jardin dunes au jardin marocain...

Chaque jardin a été savamment étudié et réalisé. Ici les plantes ont été disposées selon leur forme, leur couleur, afin de réaliser un joli tableau. Des artistes y exposent des sculptures et réalisations contemporaines. Le parcours est fléché et le visi-



Hanneke et Erwin Straalman vous accueillent aux jardins de Kerfouler.

teur reçoit une fiche descriptive à l'entrée.

Les visiteurs passeront ainsi

d'un jardin naturel avec une maison de fougères traditionnelle, un chemin vous fait passer dans

un vieux verger aux pommiers à cidre. Au coin d'un jardin, un ange vous accueille sûrement

pour se poser et méditer. Un peu plus loin trois jeux vous feront découvrir vos sens, en glissant

vos mains dans une boîte vous devrez découvrir ce qu'il s'y cache. Un chemin pieds nus vous permet de vous évader. Un autre jardin s'ouvre à vous, c'est le jardin feu et flamme aux couleurs rouge, orange... Le jardin marocain vous accueille avec ses agrumes, sa fontaine, ses hibiscus et son coin à thé. La balade se poursuit avec le jardin allée de boules, le jardin spirituel, le coin potager, le coin étang, le jardin dunes et son abri marin, le jardin symétrique, le petit théâtre de verdure... Chaque lieu a été conçu pour un véritable voyage. Les couleurs, les sons, les odeurs, vous transportent ailleurs. Et dans le parcours, le salon de thé vous attend où une boisson (café, thé) vous est offerte. Un lieu à découvrir absolument.

■ **Pratique.** Les jardins de Kerfouler, à Plouëc-du-Trieux (du bourg, prendre la route de Saint-Clet). Ouvert tous les jours, de 14 h à 19 h (fermé le lundi et mardi). Entrée : 5 € par adulte et 2,50 pour les enfants jusqu'à 14 ans (tarifs famille sur demande). Renseignement au 07 86 28 35 28.